



La donación la realizó Peter Bohman Descalzi, un solidario ciudadano que sumó con dos monitores de signos vitales y monitorización de presión invasiva al equipamiento del área de emergencia de la Clínica Sotomayor del hospital Luis Vernaza.

Al momento de la entrega, Bohman destacó la importancia de ser agradecidos con la labor que realiza la centenaria institución en beneficio de la ciudadanía e invitó a los ciudadanos y empresas a participar con donaciones a instituciones como la Junta que gozan de la credibilidad de los ecuatorianos, por su atención, principalmente en salud.

La Clínica Sotomayor forma parte del hospital Luis Vernaza y cuenta con profesionales altamente capacitados y tecnología de punta que se consolidan para formar un importante centro de atención médica general y de especialidades en el Ecuador.